

Presse-Info

Presse und Kommunikation
Campus, Gebäude A2.3
66123 Saarbrücken

24. Juni 2016

Tel. 0681 302-2601
Fax 0681 302-2609

Saar-Uni beim Firmenlauf in Homburg fünfmal auf dem Treppchen

Die Universität des Saarlandes präsentierte sich beim 4. Die Woch Firmenlauf, der am 23. Juni in Homburg stattfand, ausgesprochen erfolgreich. So gehen dritter und erster Platz bei den Damen, dritter Platz bei den Herren, zweiter Platz im Mixed und ebenfalls der zweite Platz bei den „Größten Teams“ an die Uds.

In der Herren-Wertung schaffte es das „Uni-Team 1“ mit Sebastian Arens, Julian Maurer und Peter Wagner in einer Gesamtzeit von 57:00,88 Minuten auf den dritten Platz.

Bei den Frauen erzielten die Läuferinnen der Saar-Uni sogar gleich zwei Podiumsplätze. Das Team „Uni-CJFA-Team 1“ mit den Läuferinnen Katha Vièl, Victoire Mengin und Caro Cohen erreichte in einer Zeit von 1:19:04,63 Stunden Platz drei.

Die „Uni-Rennmäuse“ mit Julia Keck (19:03,9 min), Monika Frenger (19:58,2 min) und Karen aus der Fünten (20:23,7 min) schafften es in 59:25,95 Minuten mit rund 20 Minuten Vorsprung vor den Zweitplatzierten sogar ganz nach oben aufs Treppchen. Damit bestätigten die „Uni-Rennmäuse“, die in Jahren 2013 bis 2015 bereits den Titel in Dillingen geholt haben, erneut ihre gute Form.

In der Kategorie Mixed rannten Daniel Rhodes, Matthias Schelten und Frederike Schierl vom „UNIfit-Elite-Team“ in einer Zeit von 57:07,5 Minuten auf den zweiten Platz.

Zusätzlich sicherte sich die Saar-Uni mit 492 Läufern in 164 Teams – und damit neuem Teilnehmerrekord – einen Podiumsplatz in der Wertung des „Größten Teams“ und reihte sich damit auf Platz zwei hinter der Firma Bosch mit 677 Teilnehmern und vor den Universitätskliniken mit 456 Teilnehmern ein.

Insgesamt begaben sich in diesem Jahr 3250 Läuferinnen und Läufern aus 60 saarländischen Unternehmen auf die 5 km lange Strecke. Die Uni präsentierte sich beim Firmenlauf als wichtiger und gleichzeitig sportlicher Arbeitgeber in der Region. Die angetretenen Teams spiegelten die ganze Bandbreite der Uni wider. Vertreten waren Wissenschaft und Forschung, Verwaltung, zentrale



02.03.2018 | Seite 2

Einrichtungen, studentische Gruppen und technisches Personal, der Campus in Saarbrücken sowie die medizinische Fakultät in Homburg. Die einzelnen Laufergebnisse finden sich [hier](#).

Weitere Informationen:

Rolf Schlicher

Leiter des Hochschulsportzentrums

Tel.: 0681/302 57571

E-Mail: rolf.schlicher@uni-saarland.de

www.uni-saarland.de/hochschulsport